



SOLICITADA

# OTIC de la CChC se suma al impulso del desarrollo de talento en la industria minera

Con el fin de potenciar el desarrollo profesional y fomentar el crecimiento de las regiones, el Organismo Técnico Intermedio para Capacitación (OTIC) de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) realizó el segundo encuentro del programa Ruta del Talento Regional para Chile.

Esta instancia reunió a los principales actores de la industria minera de la Región de Antofagasta, territorio que se destaca como el principal polo minero del país. Como parte de esta iniciativa, se reunió a ejecutivos de las principales empresas mineras de la región, para coordinar

esfuerzos y ponerse al servicio de sus necesidades. Sumado a ello, se realizó un encuentro de subcontratistas, pieza clave de la industria minera, en que se revisaron los principales desafíos de esta área, con foco en la productividad, la contratación femenina, innovación y seguridad.



Cena industria minería - Antofagasta



Elizabeth Torrejón, gerente general Flanders Inc.; Bárbara Veyl, gerente de vinculación del OTIC CChC



Carola Campero, subgerente de Asuntos Públicos y Empleabilidad Antofagasta Minerals; Ronald Tovar, Key Account Manager OTIC CChC; Jorge Rodríguez



Cena industria minería - Antofagasta



José Garay, gerente general; Gonzalo Brenner, gerente comercial, Consuelo Valdivia, subgerente de ventas y Ronald Tovar, KAM, OTIC CChC.



José Garay, gerente general y Gonzalo Brenner, gerente comercial del OTIC CChC.



Cena industria minería - Antofagasta



Gonzalo Brenner, gerente comercial OTIC CChC; Carola Campero, subgerente de Asuntos Públicos y Empleabilidad Antofagasta Minerals.



Encuentro de subcontratistas de la minería